

un reliquaire d'argent par le premier évêque de Québec ; un tableau de dix pieds de hauteur, par M. de Dombourg.

On y conserve encore un crucifix d'argent, d'un beau travail, donné en 1706, par le célèbre héros canadien d'Iberville.

Monseigneur de Laval, dans un mandement daté du 3 décembre 1667, par lequel il supprimait un certain nombre de fêtes, érigea celle de sainte Anne en fête d'obligation pour toute l'étendue de la Nouvelle France " parce que, dit-il, le Christianisme a un besoin tout particulier de puissants protecteurs au ciel, et que nous avons reconnu un concours général de tous les fidèles à recourir en tous leurs besoins, avec une piété et dévotion singulières, à la bienheureuse sainte Anne, et même qu'il a plu à Dieu, depuis plusieurs années, faire paraître, par beaucoup d'effets et secours miraculeux, que cette dévotion lui est très-agréable, et qu'il reçoit volontiers les vœux qui lui sont présentés par son moyen."

(A continuer.)

CHRONIQUE.

CHICAGO !

Chicago ! Comme le nom de cette reine des Etats de l'Ouest sonne aujourd'hui lugubrement aux oreilles du monde entier ! Il n'y a encore que quelques jours, on ne parlait de cette immense cité que pour entonner un hymne d'éloges sur ses prodigieuses richesses, sur son progrès étonnant, sur ses monuments gigantesques, &c.

Aujourd'hui, c'est le cœur serré par une indicible douleur, c'est avec des larmes amères que le nom de cette ville, qui s'est élevée comme par enchantement, revient sur nos lèvres ; car son front majestueux est enseveli sous des monceaux de cendres et de pous-